



Communiqué de presse
05 octobre 2023, Nyon

Alice Burgin nommée à la tête de VdR-Industry

Visions du Réel est très heureux d'annoncer la nomination d'Alice Burgin en tant que responsable de l'Industry. Avec plus de quinze années d'expérience dans l'industrie cinématographique, notamment au sein de festivals, dans la production et la critique de films, Alice Burgin rejoint VdR-Industry, la plateforme professionnelle du Festival internationalement reconnue, pour renforcer et développer davantage son positionnement grâce à son expertise approfondie dans le domaine du cinéma du réel.



Alice Burgin cumule une vaste expérience dans l'industrie cinématographique internationale, avec une spécialisation dans le cinéma di réel. Elle a notamment occupé le poste de Directrice de conférence au prestigieux Australian International Documentary Conference (AIDC), où elle a supervisé le financement de projets pour un montant total dépassant un million de dollars, ainsi que la formation au développement des compétences dans le domaine du récit documentaire. Après son expérience à l'AIDC, elle a été Responsable du documentaire chez Sweetshop & Green, une société de production australienne/néo-zélandaise dédiée à la création de projets cinématographiques locaux destinés à un public international.

Tout au long de sa carrière, Alice Burgin a occupé des postes clés au sein des comités de programmation et des commissions de sélection de festivals de cinéma renommés, tels que le Melbourne International Film Festival, le Tribeca Film Festival et l'émission phare documentaire de PBS, POV. De plus, elle a été membre du jury pour d'importants festivals de cinéma documentaire, tels que Hot Docs, DocAviv, Sunny Side of the Doc, Antenna Documentary Festival, et bien d'autres.

En parallèle à son engagement professionnel, elle a obtenu un double doctorat en Études françaises de l'Université de Melbourne et de l'Université de Paris X, et a contribué à la publication de nombreux articles basés sur ses recherches. Sa thèse de doctorat analysait l'influence de l'implication française dans la production et la diffusion des films d'Afrique de l'Ouest francophone au XXI^e siècle.

La fondation Visions du Réel est particulièrement enthousiaste quant à cette nouvelle collaboration avec Alice Burgin, dont le profil de haut niveau apportera à Nyon une solide connaissance de l'industrie européenne, ainsi qu'un réseau et une compréhension bien au-delà des frontières européennes, permettant à VdR-Industry de s'étendre davantage tant sur le plan artistique que professionnel.

Contact
Ana-Belen Torreblanca
Responsable communication et presse
T + 41 22 365 44 59
M +41 76 616 56 47

Plus d'informations : visionsdureel.ch
55e édition de Visions du Réel : 12 avril – 21 avril 2024

Partenaire principal

Partenaire média

Partenaires institutionnels

la Mobilière

SRG SSR



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Bundesamt für Kultur BAK
Office fédéral de la culture OFC

Direktion für Entwicklung und Zusammenarbeit DEZA
Direction du développement et de la coopération DDC

LIBERTÉ
canton de
vaud

VILLE DE
NYON



Région
de Nyon

LOTÉRIE
ROMANDE